

Humberto. M. Rasi y Nancy J. Vyhmeister, editores. *Siempre preparados: Veinte investigadores responden a preguntas básicas sobre el cristianismo bíblico*. Traducido por Víctor Choroco, Tulio Peverini et al. Lima, Perú: Editorial Adventus - Universidad Peruana Unión, 2014, 218 pp. ISBN: 978-0-9845399-8-7 S/. 15.00

Para poder producir esta importante obra, que trata sobre una gran variedad de temas relacionados con la fe cristiana adventista, un selecto equipo de eruditos adventistas fue seleccionado. Sus veinte capítulos cubren temas tales como la fiabilidad y la inspiración de las Escrituras, la contribución de la arqueología para entender las Escrituras, Dios, la Trinidad, la singularidad de Jesús, los milagros, el problema del mal, el sábado, la salvación, el ministerio profético de Elena G. de White, etc. Aunque algunos de los temas son teológico y filosóficamente complejos, los autores ofrecen al lector una presentación clara, concisa y fácil de temas difíciles.

Cada capítulo lleva como título una pregunta—“¿Cuán

digna de confianza es la Biblia?”, “¿Por qué creo en Dios?”, “¿Existen principios morales absolutos?”, “Si Dios es bueno y Todopoderoso, ¿cómo puede permitir el sufrimiento”, etc.— que está contestada desde el interior de un marco de la verdad bíblica y explicado desde una perspectiva adventista. A través de esta obra, la Biblia es tomada con seriedad y su autoridad emerge relevantemente para enfrentar algunos desafíos intelectuales cruciales a la fe cristiana.

Algunas consideraciones pueden dar al lector una idea del valor de esta obra. El capítulo “¿Cuán digna de confianza es la Biblia?”, por Richard Davidson, establece las bases para la obra entera. Davidson aborda temas tan importantes como la fiabilidad textual, histórica, proféti-

ca y científica de la Biblia. En el capítulo “¿En qué medida los descubrimientos arqueológicos confirman la Biblia?”, Randall Younker aclara que, aunque la arqueología no cumple la función de “probar la Biblia”, esta hace una contribución muy positiva en tanto pueda ayudarnos a entender mejor los contextos histórico, lingüístico y cultural de la Biblia. Además, Younker también argumenta que la arqueología puede ser muy útil para refutar las críticas en contra de la historicidad de la Biblia.

Indudablemente este libro será muy útil para los estudiantes de colegios/universidades y para los pastores interesados en abordar temas importantes relacionados a la Biblia y a nuestra autocomprensión como adventistas del séptimo día. Además, puede ser utilizado en grupos de estudio, entregado como un regalo a personas no cristianas y amigos no adventistas; y también para extraer temas e ideas a ser tratados en la predicación

y en el estudio personal/interpersonal de la Biblia. Los editores deben ser elogiados por organizar una colección tan oportuna de artículos con respuestas serias y accesibles a algunas de las preguntas más importantes que son planteadas actualmente.

Elias Brasil de Souza  
Instituto de Investigación  
Bíblica, Asociación General de  
los Adventistas del Séptimo Día